



El PAN dice que ganó en 3 estados; PRI acusa trampas

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

SIN RESULTADOS OFICIALES, la coalición Va por México, integrada por el PAN, PRI y PRD, no sólo se declaró vencedora en tres entidades federativas, sino también mostró los ánimos para mantener la alianza para buscar la Presidencia de la República en el 2024.

Pocos minutos después de que las casillas cerraron la votación, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, adelantó que la alianza opositora triunfó en los estados de Aguascalientes, con Teresa Jiménez; Durango, con Esteban Villegas, y Tamaulipas, con César Verástegui.

Respecto a Hidalgo, Oaxaca y Quintana Roo, optó por no emitir alguna postura y esperar el conteo oficial, pues también señaló que en estas entidades se observó una baja participación ciudadana.

En conferencia de prensa, afirmó que, a pesar de que Morena utilizó "toda la estructura gubernamental... lejos pero muy lejos quedaron de su anunciado seis de seis. Ésta es una derrota para Morena y para López Obrador".

Además, refirió que "juntos en 2024 corregiremos el rumbo de México... Hay tiro para 2024 y asumimos la responsabilidad de ser la oposición".

Por separado, durante el anuncio adelantado del triunfo de Esteban Villegas, la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos, afirmó que los resultados muestran

que "Morena sí puede ser revocado" y reiteró el mensaje del dirigente del PAN, al señalar que "quedó muy claro" lo que sigue para los comicios presidenciales.

El dirigente perredista Jesús Zambra no aseguró que el triunfo fue contundente, pues además de la gubernatura de este estado, la coalición también se declaró vencedora en la mayoría de los principales municipios de Durango.

"Aquel seis de seis que cantaban los tontos de Morena quedó allí, como una tontería... Nosotros aquí estamos, gustosos y dando la cara. Y como dijo nuestra gobernadora chihuahuense: ¡Hay tiro para el 24! Les vamos a ganar", agregó.

El gran perdedor en la elección de ayer fue el PRI, que cedió a Morena Oaxaca e

Hidalgo, donde gobiernan actualmente. A pesar de que el dirigente nacional Alejandro Moreno Cárdenas aseguraba desde la tarde el triunfo para su partido; incluso, señaló que durante la jornada electoral hubo trampas de oficial.

El líder nacional del tricolor acompañó a Carolina Viggiano durante la jornada, y aseguró que "el gobierno de Morena está metiendo las manos, ensuciando el proceso y violando la ley" y destacó que "quieren ganar la lección a la mala".

3

Mil 965 casillas reportadas como instaladas en Hidalgo



LA DIRIGENCIA del PAN encabezada por Marko Cortés (segundo de izq. a der.), ayer.